
 
 

An die 

Bezirksvertretung 

Rudolfsheim-Fünfhaus 

Gasgasse 8-10 

1 1 5 0   W i e n  
 

 

Betrifft: Anfrage der FPÖ-Fraktion zur Bezirksvertretungssitzung am 23.02.2017 bezüglich 

Kosten für die Neuanbringung der Bodenmarkierung im Bereich Storchensteg 

 

 

Die unterzeichneten Bezirksräte der FPÖ Rudolfsheim-Fünfhaus stellen gemäß § 23 GO-BV 

folgende 

 

A N F R A G E: 

Der Bezirksvorsteher wird um Aufklärung und Beantwortung ersucht: 

 

Wie hoch sind die Kosten für die neuerliche Anbringung der Bodenmarkierungen im Bereich 

Storchensteg (Verbindung Storchengasse – Bruno-Pittermann-Platz)? 

 

 

B E G R Ü N D U N G: 

Nachdem die Erstmarkierung der Oberfläche des Storchensteges eine taugliche Benützung 

dieses Verkehrsweges erschwert hat, musste eine Neuanbringung der Bodenmarkierungen 

erfolgen. Dadurch entstand ein Kostenfaktor der von öffentlichem Interesse ist. 

 

 

 

 

 

 

 

  Herbert Schweifer Manfred Dvorak 

Klubobmann  Bezirksrat 
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Klub der Freiheitlichen Bezirksräte 

Wien - Rudolfsheim-Fünfhaus 


